

REPORTER

Antisipasi Banjir Dan Wabah Penyakit Koramil 1001-05/Lampihong Bersihkan Saluran Air

Maskuri - KALSEL.REPORTER.CO.ID

Jan 27, 2024 - 18:26



Antisipasi Banjir Dan Wabah Penyakit Koramil 1001-05/Lampihong Bersihkan Saluran Air

Balangan- Dalam rangka mengantisipasi banjir dan wabah penyakit di musim hujan, Jajaran Kodim 1001/HSU-Balangan menggelar kegiatan Karya Bakti TNI yang di laksanakan di Koramil 1001-05/Lampihong bertempat di berlangsung di Desa Papuyuan, Kec. Lampihong, Kab. Balangan. Sabtu (27/01/2024)

Kegiatan karya bakti ini di pimpin oleh Danramil 1001-05/Lampihong dan di ikuti oleh Anggota Koramil 05/Lampihong, Anggota Polsek Lampihong, Aparat Desa Papuyuan, BPD Kec. Lampihong, Linmas serta Warga masyarakat sekitar.



Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S. Sos., M. I. Pol. melalui Danramil Pelda Wahyudi mengatakan " Tujuan melaksanakan kegiatan karya bakti ini menindaklanjuti perintah Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak yaitu dalam rangka mengantisipasi banjir dan penyakit, kami bersama instansi terkait lainnya beserta masyarakat melaksanakan pembersihan bersama-sama untuk sasaran utama adalah saluran air atau parit dan bersihkan sampah-sampah," Ucapnya

"Mengingat saat ini musim hujan oleh karena itu Koramil 1001-05/Lampihong melaksanakan karya bakti cegah banjir dan wabah penyakit diharapkan apabila hujan dengan intensitas yang cukup tinggi maka tidak terjadi bencana banjir," Harapnya

Sementara itu, di tempat yang sama Anggota BPD Bapak Supriadi mengapresiasi dan mendukung adanya kegiatan positif Karya Bakti ini. Menurutnya, hal tersebut sangat bermanfaat sebagai langkah awal dalam mengantisipasi banjir serta wabah penyakit, "

"Saya sebagai Anggota BPD mewakili masyarakat mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi setinggi-tingginya Kodim 1001/HSU-Balangan Khususnya Koramil 1001-05/Lampihong yang hari ini telah melaksanakan kegiatan pembersihan Desa Papuyuan, Kec. Lampihong, Kab. Balangan. (Pendim 1001)